

Población cubana fue hasta 2018 de alrededor de 11 millones 208 mil habitantes



La Habana, 16 feb (RHC) Cuba finalizó el 2018 con una población estimada en alrededor de 11 millones 208 mil habitantes, mientras el número de nacimientos estuvo en el entorno de los 116 mil 320.

Según precisó a Granma, el máster en Ciencias Juan Carlos Alfonso Fraga, vicejefe de la Oficina Nacional de Estadísticas e Información (Onei), la primera variable demográfica mencionada mantuvo la tendencia a decrecer en los últimos tiempos (disminuyó en poco más de 11 mil habitantes con respecto al año precedente), mientras en lo referido a la segunda, si bien representa un ligero incremento respecto a lo ocurrido en 2017 (hubo 114 mil 971 nacimientos), la cifra es inferior a la registrada en 2014, 2015 y 2016.

Resaltó también que las provincias de Villa Clara, La Habana y Sancti Spíritus se mantienen como las más envejecidas del país, en tanto las proyecciones sugieren que para el 2050 el 36,2 % de la población cubana tendrá 60 años o más.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183646-poblacion-cubana-fue-hasta-2018-de-alrededor-de-11-millones-208-mil-habitantes>



Radio Habana Cuba